

令和2年7月27日

保護者の皆様方へ

大阪市立豊崎東小学校

校長 箕 敦朗

「学芸会・作品展の在り方について」

向暑の候、保護者の皆様方におかれましては、平素より本校教育活動に、ご協力とご支援を賜り、心から御礼申し上げます。

本校では、例年11月に学芸会と作品展を交互に開催し、多くの保護者の皆様や地域の皆様にご観覧していただきました。

さて、今年度（令和2年度）より小学校学習指導要領が改訂実施され、本校もそれに従った学習指導を進めております。この改訂により、「外国語活動」や「外国語」学習の授業時間数の増加やプログラミング教育の導入など、年間の教科学習の時間が大きく増加しており、それに沿う形での各種行事の見直しや、縮小も全国的に進められております。

本校におきましても、これらの改訂に対応するため、前年度（令和元年度）から、校内での検討を鋭意進めてきましたが、準備や実施に伴う所要時間数などを仔細に検討する中で、従来から実施してきました「学芸会・作品発表会」が、かなりの時間を要していることを確認し、現状形態の実施では、増加した学習内容の指導時間が十分に確保できない状況も予想されます。

しかしながら、「学芸会・作品発表会」が、児童の教育活動の発表の場としての教育的意義も大きく、本校の教育活動の大きな柱であることは否めません。そこで、重要な学校行事として、完全に無くすことは、不可能であると考え、校内で慎重に検討しました結果、発展的・今日的な方向性の中で「とよひが博覧会（仮称）」として、今年度からの実施を計画・予定しておりますので、保護者の皆様方のご理解とご協力をお願いいたします。

なお、今回のお知らせにつきましては、本来ならば、年度初めにお伝えすべきところでございますが、新型コロナ対策のため、臨時休業の実施等、これらの対応があった関係で、この時期のご連絡となりましたことをご了承いただきこともお願い申し上げます。

記

・開催形態

「とよひが博覧会（仮称）」として開催します。

・開催内容

各教科の学習作品・記録さらには長期休業中の自由研究、泊行事の作品などの展示や発表をおこないます。

・開催時期

従来どおり11月の開催を予定しています。

（注）令和2年度の実施につきましては、後日、詳細をご案内いたします。なお、新型コロナ対策として、今後、実施方法や時期の変更も生ずることがあります。